

I. PRÉSENTATION GÉNÉRALE

En ce mois de février, les trois premiers dimanches du Temps ordinaire vont nous préparer à entrer en Carême en approfondissant l'appel du Christ à conformer toute notre vie à l'Évangile. Sur la montagne, Jésus proclame les Béatitudes : il bénit les pauvres de cœur, les coeurs purs, les artisans de paix et tous ceux qui espèrent en Dieu. Ce n'est pas un nouveau code à appliquer, mais une manière d'être à l'image du Christ, qui révèle la vraie richesse qu'est notre filiation divine et nous rappelle notre vocation : être sel de la terre et lumière du monde. Le sel donne saveur et permet la conservation des aliments, tandis que la lumière dissipe les ténèbres. Ainsi, nos vies, nourries de l'Évangile, doivent éclairer et réchauffer le monde autour de nous par des gestes simples de justice, de partage et de miséricorde. Par ailleurs, l'apôtre Paul nous assure que l'Esprit Saint nous fortifie pour marcher selon cette sagesse qui vient de Dieu, et non selon les valeurs de ce monde. Comme les prophètes d'autrefois, le chrétien est appelé à aimer, à servir et à témoigner, non pour son propre bien-être, mais pour le bien de tous. Enfin, le Seigneur nous invite à une radicalité de cœur : dire « oui » avec sincérité, vivre en proximité avec lui, choisir la vie qu'il propose. Ce choix n'est pas réservé à quelques héros spirituels : à travers la liturgie de la Parole de chacun de ces trois dimanches, Jésus l'adresse à chacun de nous, car il sait que nous pouvons, avec lui, devenir sel et lumière pour tous.

Mais, afin de mieux en être témoin par notre vie, un temps et un chemin de purification, de prière et de partage nous sont proposés : depuis le mercredi des cendres, l'Église nous offre à nouveau quarante jours pour redécouvrir que nous sommes appelés à vivre « *non comme des esclaves sous la loi mais comme des hommes libres sous la grâce* » (cf. Rm 6,14), à l'image du Christ vainqueur des tentations traversées au désert. C'est déjà toute l'espérance de Pâques qui rayonne dans cette totale liberté, donnant ainsi la tonalité profonde du carême que les liturgies quadragésimales seront chargées d'éveiller dans le cœur de celles et ceux qui croient que Dieu a ressuscité Jésus d'entre les morts. En ce sens, le répertoire de chants tiendra compte que le carême de l'année A est celui des grands évangiles préparant les catéchumènes au baptême et à Pâques.

II. RÉPERTOIRE COMMUN

Temps ordinaire

On pourra unifier les trois dimanches du temps ordinaire précédent le Carême, avec le tropaire *Bonne nouvelle au monde entier X27-41* [A27-41], <https://youtu.be/vYXDHB-jATM?si=DB3Dn7Mse6kh2mYy>, dont on choisira les versets appropriés selon les dimanches, et qui conviendra pour une assemblée avec une chorale (pour la stance) et un ou deux chantres (pour les versets)

On veillera aussi à reprendre le même ordinaire de la messe que lors des dimanches précédents :

- soit la *Messe festive pour les dimanches du Temps ordinaire* d'Isabelle Fontaine AL48-00 (*Voix nouvelles* 40);
- soit la *Messe du partage* d'Étienne Daniel (AL23-08 à AL23-12; promotion CELPS 1995).

Pour l'acte pénitentiel, si l'on choisit la première ou la deuxième formule du Missel, on pourra chanter ensuite le *Kyrie XI* pour le temps ordinaire (CNA 163). Il est souhaitable de prendre le même Gloire à Dieu, du 2^e dimanche ordinaire jusqu'au dernier dimanche avant le Carême, pour bien signifier l'unité de ce temps liturgique.

Temps du Carême

Ces quarante jours qui nous séparent de la Résurrection sont unifiés par plusieurs signes liturgiques (à l'exception du quatrième dimanche de Carême et des fêtes et solennités), comme l'absence de fleurs à l'autel, le jeu de l'orgue seulement pour accompagner les chants, une unique couleur liturgique violette, le retrait du Gloria et de l'Alléluia¹. Le répertoire de chants devra donc lui aussi contribuer à favoriser cette unité et cette sobriété tout au long de temps liturgique à la fois pénitentiel et préparatoire à la joie de Pâques, tandis que le répertoire propre à chaque dimanche sera conditionné par la présence ou pas de catéchumènes.

On garantira donc l'unité de ce temps liturgique en utilisant notamment un même ordinaire pour les cinq dimanches, comme la Messe du Carême AL71-75, ou bien la Messe upon la, mi, ré AL53 (*Voix nouvelles* 35; promotion CELPS 1995), ou bien encore la messe grégorienne XVII (CNA 165, 241, 291). Mais on observera aussi davantage de temps de silence, particulièrement après les lectures et après l'homélie (cf. PGMR 45 et 56)

À ce propos, on lira aussi avec profit l'article « Quels chants pour le Carême ? » dans MAGNIFICAT, p. 398-400.

1. Voir Présentation générale du *Missel romain*, nos 53, 62a et b, 66, 305, 313, 346d.

III. AU FIL DES CÉLÉBRATIONS

4^e dimanche ordinaire – 1^{er} février 2026

■ Ouverture de la célébration ■

Outre le tropaire proposé dans le répertoire commun, on pourra penser aussi à *Sur les chemins de Palestine X973* [A222] (*Voix nouvelles* 11, <https://youtu.be/CKtd7PjyDqo?si=6UUVE8zEGgrs-csX>) qui conviendra bien aussi pour ces premiers dimanches de l'année: « *Sur les chemins de Palestine, tu parlais d'un Règne à venir, et tu disais pour quel bonheur tu voulais rassembler ton peuple. Voici venu le temps de proclamer à tout vivant par les chemins de cette terre.* » Mais sera aussi bien indiqué *Au cœur de ce monde* A238 (<https://youtu.be/eWSc-vDJhNk?-si=YWj0bLuC4XO7hQVM>), dont les couplets s'inspirent de l'évangile des Béatitudes, de même que les versets du tropaire *Pour avancer ensemble* KD 20-38 (*Voix nouvelles* 49; <https://youtu.be/kf4QzP36jyU?si=4AE2rV4UcdUVgH2h>).

■ Liturgie de la Parole ■

L'antienne « *Heureux les pauvres de cœur, car le Royaume des cieux et à eux* » accompagnera le psaume 145, soit dans la version proposée dans votre MAGNIFICAT, p. 20 (ZL145-36), soit dans la version ZL145-62 (https://youtu.be/k_RP62ybp5M?si=qiUAjj7qBjcZJ6oY) Pour l'acclamations à l'évangile, on chantera Alléluia « *Dieu règne* » I47 (CNA 215-6) ou Alléluia « *pour le temps ordinaire* » U26-18 (CNA 215-13), avec la cantillation proposée pour le verset.

■ Liturgie eucharistique ■

Pour les chants de l'ordinaire, on se reportera aux propositions du répertoire commun. Pendant la communion, conviendront bien: *Voici le pain partagé* D14-42 (CNA 348; <https://youtu.be/gmhCNzjEo-M?si=pmttMu1-oo1UkCUw>).

5^e dimanche ordinaire – 8 février 2026

■ Ouverture de la célébration ■

Pour le chant d'entrée, on se reportera aux propositions du répertoire commun et à celles de dimanche dernier. Mais, si l'on veut déjà un chant plus spécifique, on chantera *Tu es la vraie lumière* D86bis (CNA 595; *Voix nouvelles* 13; <https://youtu.be/gmhCNzjEo-M?si=pmttMu1-oo1UkCUw>). Les chants de l'ordinaire seront ceux des dimanches précédents.

■ Liturgie de la Parole ■

Avec le psaume 111, on chantera l'antienne « *Lumière des coeurs droits, le juste s'est levé dans les ténèbres* » ZL111-9, proposée dans votre MAGNIFICAT, p. 102, ou bien la version ZL111-10 (*Voix nouvelles* 102; <https://www.voix-nouvelles.com/produits/422/Psaume-111-5ème-dimanche-du-temps-ordinaire-Année-A>).

On reprendra l'acclamations à l'évangile de dimanche dernier et on prendra soin de bien mettre en valeur la lecture de l'évangile, en l'encadrant de deux céférières, soulignant ainsi la parole du Christ: « *Vous êtes la lumière du monde* ».

■ Liturgie eucharistique ■

Pour la procession de communion, on chantera *Nous avons partagé le pain* D60-71-2 (Signes Musique 122; <https://youtu.be/BONZxYcA1Jo?si=h4UCoDrPhwGx10io>), ou bien *Le voici le don de Dieu* D36-81-3 (*Voix nouvelles* 53; <https://www.voix-nouvelles.com/produits/253/Le-voici-le-don-de-Dieu>).

En chant d'action de grâce, l'hymne *Pour être lumière du monde* OP 49-12 (*Voix nouvelles* 46; <https://www.voix-nouvelles.com/produits/253/Le-voici-le-don-de-Dieu>).

[be/kkpGmNBnyVI?si=RS5yIJ0eHg6TxtPv](https://youtu.be/kkpGmNBnyVI?si=RS5yIJ0eHg6TxtPv)) ou D50-07-3; ou bien *Voici le pain que donne Dieu* D50-07-3 (*Voix nouvelles* 85; https://youtu.be/qqD5LT5_QZY?si=faRdkKjkQHxIAaOE); ou encore *Recevez le corps du Christ* D595 (<https://youtu.be/r4Oie3usTgQ?si=gxapMmwVxp7UlmKO>).

En chant d'action de grâce, il serait intéressant de reprendre un chant qui fait écho aux Béatitudes de l'évangile selon saint Matthieu, comme *Les Béatitudes* Y55-60-2 (*Voix nouvelles* 75; <https://youtu.be/p-z6hdALZHM?si=JVuK3Ny1Qg7BcpB>), ou bien *Bienheureux le pauvre* W22-98 (CNA 536; promotion CELPS 2006; <https://youtu.be/xnCb8dbSx7s?si=cj7M6j9zHqdXbnuT>), ou encore *En accueillant l'amour* DP126 (CNA 325; *Voix nouvelles* 107; https://youtu.be/g4Pu_fzxmLs?si=lbZtU-ginEjj1ri2H) ou DP379 (*Voix nouvelles* 82; https://youtu.be/UfzSC_gRneY?si=4IZ_CIDaGqZlyud8).

■ Envoi ■

Allez dire à tous les hommes U132-1 (CNA 532. <https://youtu.be/QO78UvFJVg0?si=m-e9xd83cUXag874>) nous enverra annoncer que « *le Royaume est parmi nous!* » Ou bien, en ce dimanche qui précède la fête de la présentation de Jésus au Temple, le 2 février, on pourra terminer la célébration en chantant le choral *Tu es la vraie lumière* D86bis (CNA 595; *Voix nouvelles* 13; <https://youtu.be/gmhCNzjEo-M?si=pmttMu1-oo1UkCUw>).

[com/produits/389/Pour-être-lumière-du-monde](https://www.voix-nouvelles.com/produits/389/Pour-être-lumière-du-monde)) permettra une belle reprise méditative de l'évangile: ou bien, *Dieu très haut qui fait merveille* C127 (CNA 548; <https://youtu.be/CMumxj4WsRw?si=gdl999sukt4k8-Ln>) ou YP 52-32-2 (<https://youtu.be/OBtWQS98p8M?si=PYxTnCnpyps5Oizh>) DP126 (CNA 325; https://youtu.be/g4Pu_fzxmLs?si=lbZtUginEjj1ri2H) ou DP379 (*Voix nouvelles* 82; https://youtu.be/UfzSC_gRneY?si=4IZ_CIDaGqZlyud8), ou *Celui qui a mangé de ce pain* D140-2 (CNA 321).

■ Envoi ■

Laissons-nous transformer par la lumière du Christ NT47-99 (*Voix nouvelles* 110; <https://youtu.be/l73eM3niN4E?si=jj4Lb-6mpzqlRBkIA>) fera un très bon chant d'envoi, dans la mouvance de l'Esprit Saint; ou bien *Marchons à la lumière du Seigneur* T43-36 (*Voix nouvelles* 30; <https://www.voix-nouvelles.com/produits/282/Marchons-à-la-lumière-du-Seigneur>): « *Avec les pauvres que Dieu préfère qui sont appelés bienheureux, avec les pauvres d'aujourd'hui demandant qu'il soit fait justice, marchons à la lumière du Seigneur!* »

■ Ouverture de la célébration ■

En dehors des chants du répertoire commun, on pourra retenir Dieu nous éveille à la foi IA20-70-3 (CNA 546), ou bien, Écoute la voix du Seigneur X548 [A548] (CNA 768; <https://youtu.be/88UoEFZEFQA?si=89Kpuxd2pxGSJXjW>), ou encore *Évangile de Dieu, bonheur pour le monde* AX48-67 (*Voix nouvelles* 41). Dans le même sens, on découvrira et on chantera avec bonheur *Quelle est cette voix* O53-63-1 (<https://www.voix-nouvelles.com/produits/613/Quelle-est-cette-voix>): « Quelle est cette voix qui t'invite au bonheur? Quelle est cette voix qui appelle en ton cœur de baptisé? »; ou bien, plus connu, *À ce monde que tu fais* T146-1 (CNA 526; https://youtu.be/sN_lPdKhqQ?si=TjKS-35Zi0PTWXxNj): « Donne un cœur de chair, donne un cœur nouveau... ».

En ce dernier dimanche du Temps ordinaire avant le Carême, on mettra particulièrement en valeur le *Gloire à Dieu* chanté pour la dernière fois avant sa reprise le Jeudi saint au soir (en dehors des solennités du Carême).

■ Liturgie de la Parole ■

Avec le psaume 118, on chantera l'antienne « Heureux ceux qui marchent suivant la loi du Seigneur » ZL118-19, proposée dans votre MAGNIFICAT, p. 215, ou bien ZL118-28 (*Voix*

nouvelle 102; <https://www.voix-nouvelles.com/produits/2132/Psaume-118-Robert-année-A>).

Comme pour le *Gloire à Dieu*, on choisira un alléluia très festif, avant son interruption jusqu'à la vigile pascale.

■ Liturgie eucharistique ■

Pendant la communion, le tropaire *Pas de plus grand bonheur* D13-20-1 (*Voix nouvelles* 60; https://youtu.be/_fzNyBK9dO8?si=0nb0geiMUrV1ld4) viendra en écho à la première lecture et à l'évangile, en chantant: « Pas de plus grand bonheur que de faire la joie de Dieu! »; ou bien, en écho à la deuxième lecture, on choisira *La Sagesse a dressé une table* SYLF502 (<https://youtu.be/dqK0s2MQRyA?si=RA1Fu2UtdQmg41M3>).

En action de grâce, l'hymne *Pour que l'homme soit un fils* GP36-59-5 avec ses 4 strophes en continuité sera en accord parfait avec les textes de ce jour.

■ Envoi ■

Avant d'entrer en Carême, on terminera avec un chant festif, comme *Pour avancer ensemble* K20-38 (*Voix nouvelles* 49; <https://youtu.be/kf4QzP36jyU?si=SqkKo3Wz7bdhex0>): « Exultons de joie, proche est le Royaume de Dieu! (...) Il est au milieu de nous. »

Mercredi des Cendres – 18 février 2026

■ Ouverture de la célébration ■

Si l'on veut accompagner le rite d'entrée par un chant, le tropaire *Tu connais ton œuvre* GX109-1 (CNA 411; <https://youtu.be/1bvxZjCgmCc?si=OBCB20YpBzsmpKvG>), dont la strophe paraphrase l'antienne d'ouverture sera tout à fait adapté. Mais conviendra bien également *Seigneur, ne nous traite* G60 (CNA 428; <https://youtu.be/LGveyPYTV7o?si=pkIRAJZC1C0x6mZl>), ou encore *Puisque tu fais miséricorde* Z129-15 [Z44-71] (<https://youtu.be/8aSjOZ4PAyE?si=MgKwhtlwA3SUUlla>).

Pour l'ordinaire de la messe, on se reportera aux propositions du répertoire commun ci-dessus.

Aujourd'hui, il n'y a pas d'acte pénitentiel: la liturgie des Cendres, après l'homélie, en tient lieu. Et le *Gloire à Dieu* est supprimé jusqu'au Jeudi saint.

■ Liturgie de la Parole ■

La version mélodique « Pitié, Seigneur, car nous avons péché » ZL50-41 proposée dans votre MAGNIFICAT, p. 250, ou bien celle du CNA, p. 73, servira d'antienne au psaume 50. L'acclamation *Ta parole, Seigneur, est vérité* (CNA p. 32, n° 1, ou *MNA* 33.21 avec son verset cantillé) remplacera l'alléluia. Après l'homélie, on ne récite pas le Credo, mais vient le rite d'imposition des cendres: « Ce signe de pénitence, qui vient de la tradition biblique, et que la coutume de l'Église a conservé jusqu'à nous, manifeste la condition de l'homme pécheur, qui confesse extérieurement sa faute devant le Seigneur et exprime ainsi sa volonté de conversion intérieure, conduit par l'espérance que le Seigneur sera pour lui plein de tendresse². » Pendant ce temps, plusieurs chants sont possibles: *Changez vos cœurs* GA162 (CNA 415; <https://youtu.be/-bEkGJSvqZE?si=bYMHUrV11M0Nwev>);

Revenez à moi de tout votre cœur GX94 (promotion CELPS 2011; https://youtu.be/e0r7tm0G8jE?si=cuBO6m5QurhOL_04); la litanie Christ, le Fils du Père GY50 (CNA 413; https://youtu.be/Yf_O1ikAbzU?si=EuDbAcFTzDqtv_7Y) ou encore *Seigneur, prends pitié, donne-nous ton pardon* GC55-50. Plusieurs formules du Rituel de la pénitence (p. 91-94) pourraient être utilisées dans la prière universelle d'aujourd'hui.

■ Liturgie eucharistique ■

La préface de Carême 3 ou 4 conviendra bien. Nous suggérons, pour ne pas trop chanter, de laisser toute sa place au silence et au dépouillement pendant et après la communion. Si, toutefois, il fallait un chant, on pourra retenir pour la communion *Seigneur, je ne suis pas digne* D590 (<https://youtu.be/bk9XUB-3M8F?si=VCdAOwajcqMKX3hD>), ou comme hymne après la communion, *Sois fort, sois fidèle* GP101 (<https://www.youtube.com/watch?v=I9THb7GQO2A>) Rappelons toutefois que la liturgie des Cendres peut aussi être célébrée en dehors de la messe: liturgie de la Parole, bénédiction et imposition des cendres, puis prière universelle, bénédiction et renvoi.

2. Congrégation pour le culte divin, Lettre circulaire « "Paschalis Sollemnitas". La préparation et la célébration des fêtes pascales », 16 janvier 1988, n° 21-22.

■ Ouverture de la célébration ■

Il est recommandé qu'en ce « début du temps favorable de la marche vers Pâques, la messe de ce dimanche [ait] certains éléments expressifs de son importance, par exemple une procession d'entrée avec les litanies des saints. » (Cérémonial des évêques, n° 261). Ou bien, le chant *Avec toi, nous irons au désert* GP299 (CNA 414; <https://youtu.be/ZUqce3Q0iy8?si=VQtnWqqNmh4Le7dn>) sera tout à fait approprié, insistant sur l'aspect communautaire de cette marche au désert; de même *Sois fort, sois fidèle Israël* GP101 (promotion CELPS 2006; <https://youtu.be/l9THb7GQO2A?si=aUue0PX7fXOGnjiz>).

En présence de catéchumènes, on chantera *Pour l'appel à rejoindre ton peuple* G14-58-1 (CNA 676; https://youtu.be/e28kvROMKQY?si=01ZC_61TIDfsTQrZ).

Pour les chants de l'ordinaire de messe propre à ce temps de Carême, on se reportera aux propositions faites au répertoire commun. Dans tous les cas, le rite pénitentiel pourra être plus développé, tandis que le *Gloire à Dieu* est supprimé jusqu'au Jeudi saint.

■ Liturgie de la Parole ■

Avec le psaume 50, on chantera à nouveau l'antienne Pitié, Seigneur ZL50-41 proposée dans votre MAGNIFICAT, p. 299, ou celle du CNA p. 73, n° 1. Pour l'acclamations à l'évangile, le

lectionnaire prévoit également *Ta parole, Seigneur, est vérité* (CNA p. 31, n° 1 ou MNA 33.21 avec son verset cantillé); ou bien, prendre *Baptisés dans la mort du Seigneur* GU48-98 (CNA 216; promotion CELPS 2007), spécifique à l'année A. Après l'homélie, s'il y a des catéchumènes, c'est ici qu'a lieu le rite de l'appel décisif par l'évêque et de « l'inscription du nom » en vue du baptême: pendant ce temps, il est recommandé de chanter le psaume 15 ou un autre chant approprié, par exemple, *Vivons en enfants de lumière* G14-57-1 (CNA 430; <https://youtu.be/5BK4fzAuZJk?si=emdEX8faVfOlmnz>), en particulier les c. 1 et 2.

■ Liturgie eucharistique ■

Il y a une préface propre à ce dimanche de la Tentation. Pour la communion, on chantera *Celui qui a mangé de ce pain* D140 (CNA 321; promotion CELPS 1999). En action de grâce, on retiendra *En toi, Seigneur, mon espérance* G7 (CNA 417) ou GP45-35 (CNA 418; <https://youtu.be/38Sy4NxEKts?si=IG2Z5KUHfy0Azb3l>); sinon, on pourra prendre le choral *Rends-nous la joie de ton Salut* GA100 (https://youtu.be/uXyRGzND6_Q?si=PVYnhJtn-B0fyuxNT) ou G268 (Voix Nouvelles n° 71-72; https://youtu.be/qc3jdF35mN0?si=FL4uN93IJ1a_Ep9W).

Suggestions de prière universelle pour les dimanches et solennités, par la rédaction de MAGNIFICAT

Ces intentions sont à adapter en fonction de l'actualité et de l'assemblée qui célèbre.

■ 4^e dimanche du temps ordinaire ■

Pour l'Église qui rassemble « ce qu'il y a de fou dans le monde », qu'elle demeure fidèle à son élection. Prions.

Pour les dirigeants, qu'ils viennent au secours de ceux qui sont méprisés dans le monde. Prions.

Pour ceux qui sont affaiblis dans leur corps et dans leurs coeurs, qu'ils soient réconfortés. Prions.

Pour ceux qui travaillent à la réconciliation et à la paix dans les zones de conflit, que leurs implications portent du fruit.

Pour notre assemblée, qu'elle réponde à l'invitation à vivre selon les valeurs du royaume de Dieu. Prions.

■ 5^e dimanche du temps ordinaire ■

« Vous êtes le sel de la terre. » Prions pour l'Église, gardienne de la saveur de la Bonne Nouvelle.

L'homme de bien a pitié, il partage. Prions pour ceux qui sont responsables de la juste répartition des biens de la terre.

Toujours, on fera mémoire du juste. En ce dimanche de la santé, prions pour ceux et celles qui se dévouent au service des malades.

Le cœur ferme, il s'appuie sur le Seigneur. Prions pour les personnes qui reçoivent le sacrement des malades.

« Vous êtes la lumière du monde. » Prions pour notre communauté paroissiale qui puise la force du témoignage quotidien dans le rassemblement dominical.

■ 6^e dimanche du temps ordinaire ■

Pour que le pape Léon et les évêques demeurent disponibles à l'action de l'Esprit Saint et puissent dans la méditation de la Parole la force d'annoncer l'Évangile.

Pour que les dirigeants des nations, en respectant la dignité de tous, mettent en œuvre des chemins de paix et d'unité.

Pour que les jeunes découvrent le sens des commandements évangéliques et la liberté qu'ils engendrent.

Pour que notre communauté découvre la profondeur de la sagesse de Dieu révélée dans la croix.

■ Mercredi des Cendres ■

De ton Église appelée à vivre du mystère pascal, Seigneur, souviens-toi.

Des hommes invités à la pénitence, Seigneur, souviens-toi.

De ceux qui ont choisi de nourrir les affamés, Seigneur, souviens-toi.

De ceux qui s'adonnent à la prière pour le monde, Seigneur, souviens-toi.

De ceux qui marchent dans les voies de la pauvreté, Seigneur, souviens-toi.

De nous-mêmes qui désirons vivre réconciliés, Seigneur, souviens-toi.

■ 1^{er} dimanche du Carême ■

Pour le peuple chrétien, qu'il témoigne au monde que l'homme ne vit pas seulement de pain, mais aussi de la parole de Dieu. Prions.

Pour les catéchumènes, qu'ils s'ajustent à l'amour du Père, les yeux fixés sur le Fils, le seul juste. Prions.

Pour les responsables politiques, qu'ils ne cherchent pas à dominer le monde mais à le servir. Prions.

Pour ceux et celles qui souffrent de la faim, qu'ils obtiennent le pain de chaque jour. Prions.

Pour nous tous ici rassemblés, que nous sachions trouver dans la parole de Dieu le soutien devant les tentations de la vie. Prions.